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入広瀬小学校検討委員会 状況報告

令和３年１１月１０日 現在

入広瀬小学校検討委員会委員長

入広瀬小学校ＰＴＡ会長 梅井雅行

１．はじめに

令和３年度の入広瀬小学校の児童数は１２名ですが、令和４年度は９名の見込みとなっ

ており、令和５年度にはさらに減少することが見込まれています。入広瀬小学校のＰＴＡで

は、令和３年度の総会後「入広瀬小学校の今後についての検討は先送りをしない」という確

認がなされ、今後の取り組みについて教育委員会に申し入れを行いました。

教育委員会では７月に保護者を対象に、９月に地域の方の代表的立場の方を対象に、今後

の児童数の推移や、学校の統合や存続のそれぞれの場合の考え方などについて説明会を実

施しました。それらを踏まえて、９月２７日に「入広瀬小学校検討委員会」を設置し、教育

委員会からの諮問を受け、実際の検討をはじめました。検討委員会はこれまでに２回の会議

を実施していますので、その状況についてお知らせします。

２．入広瀬小学校児童数の推移

以下の表では、平成 30 年度からの児童数の推移と今後の見込みをまとめています。令和

２年度に１２名の６年生が卒業したことで、一度に減少してしまいました。令和４年度の１

学年の欄に「１」という数字が入っていますが、これは学区外通学により入広瀬小学校に入

学する予定のお子さんの数です。また、令和５年度からの入学予定のお子さんたちが学区外

通学を希望することも考えられますので、令和４年度以降の児童数は推定値となります。令

学年 H30 R1 R2 R3 特支 R4 特支 R5 特支 R6 特支 R7 特支 R8 R9

児

童

数

1学年 4 1 2 2 1 3

2 学年 5 3(1) 1 2 2 1 3

3 学年 4 5 3(1) 1 2 2 1

4 学年 12 4 5 3(1) 1 2 2

5 学年 5 12 4 5(1) 3(1) 1 2

6 学年 8 5 12 4 5(1) 3 (1) 1

合計 34 26 25 12(内) 9(内) 6(内) 8(内) 9 (内) 9 9

※R4 の１年生以降はすもんこども園等で把握している入広瀬地域全体の児童数を算出
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和５年度には入広瀬のお子さん全員が入学しても６名となり、その後も１ケタ台で推移す

る見込みとなっています。また、児童の減少に伴い、学級数と教職員の数も限られることに

なります。

３．検討経緯

4 月のＰＴＡ総会後の懇談会からの経緯について報告します。

4月 23日 ＰＴＡ総会後の懇談会にて、保護者意見の確認

6月 30日 現状及び今後の検討の進め方についての確認

（教育委員会、入広瀬小学校、ＰＴＡ会長）

7月 26日 教育委員会主催保護者説明会の開催

（教育委員会、入広瀬小・すもんこども園保護者 11名）

8月 24 日 7/26 保護者説明会の議事録、アンケート集約結果の報告

8月 26日 魚沼市議会総務文教委員会報告

9月 9日 教育委員会主催地域関係者説明会の開催

（教育委員会、自治会長・コミ協役員 9名）

9月 16 日 魚沼市議会総務文教委員会報告

9月 27日 入広瀬小学校検討委員会の開催

（教育長、学校評議員 4名、地域 1名、入小・こども園保護者 2名）

10月 27 日 入広瀬小学校検討委員会の開催

（教育長、学校評議員 4名、地域 2名、入小・こども園保護者 1名）

11月 17 日 入広瀬小学校検討委員会の開催（予定）

（教育長、学校評議員 4名、地域 2名、入小・こども園保護者 2名）

上記の通り、教育委員会より保護者に現状を説明し、その際に集約した保護者の意見を踏

まえて地域の方へ現状の報告をし、それをもって正式に「入広瀬小学校検討委員会」が設置

されました。今後のあり方については、その委員会の議決をもって、教育委員会からの諮問

に答申する、と言う流れで検討が進められています。その検討委員会が議決する答申をもっ

て、教育委員会として結論する予定です。
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４．検討委員会名簿

市教育委員会は、入広瀬小学校の今後のあり方についての方針を検討するため、9月 27

日に「入広瀬小学校検討委員会」を設置しました。検討委員は以下の表のとおりです。

このほかに、オブザーバーとして「入広瀬小学校・川瀬由美子校長」「すもんこども園・

大桃好子園長」「市地域創生課・米山真里課長」が参加しています。

５．これまでの会議内容

9 月 27 日付で教育委員会から「市立入広瀬小学校の今後の在り方の方針に関することに

ついて」という内容の諮問が出され、検討委員会では答申の提出に向けて検討を進めていま

す。

第１回 9月 27 日

委員長、副委員長の選出

存続・統合のメリット・デメリットについて意見交換

第２回 10 月 17 日

入広瀬小学校の今後の在り方について意見交換

これまでの検討委員会では、「現状としては統合止むなし」といった論調が強いなか、最

終的な答申、結論を出すにあたっては、検討委員をはじめとする地域の意見より、第一に尊

重すべきは保護者の意見ではないか、との意見があがり、統合することへの保護者の意見を

改めて確認することとなりました。

６．次回の検討委員会

次回の会議では、集められた保護者の意見をもとに、不安な点や期待する点などについて

意見交換を行う予定となっています。

なお、会議は公開で行われており、日程は以下のとおりとなっています。傍聴名簿にお名

委 員 氏 名 所属・役職等 備 考

保護者
梅井雅行 入広瀬小学校ＰＴＡ・会長 委員長

浅井菜美子 すもんこども園保護者会・役員 委員

地 域
浅井作松 芋鞘連合自治会・入広瀬区長会長 委員

椛沢一彦 入広瀬コミュニティ協議会・会長 副委員長

学校関係者

櫻井伸一 学校評議員会・委員 委員

浅井宏一 学校評議員会・委員 委員

村山あき子 学校評議員会・委員 委員

穴沢勝弘 学校評議員会・委員 委員

行 政 樋口健一 魚沼市教育委員会・教育長 委員
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前を記載することでどなたでも傍聴ができますので、ご希望の方は時間までに会場におい

でください。

１ 日 時 １１月１７日（水） 午後７時００分から午後８時３０分頃

２ 場 所 入広瀬会館 多目的ホール

７．検討委員会の情報

検討委員会の会議の状況は魚沼市のホームページで公開しています。詳しい情報につい

ては、以下のアドレスにあるページをご覧ください。

○魚沼市ホームページ 〈https://www.city.uonuma.niigata.jp/〉

ＴＯＰ ＞ カテゴリ ＞ 組織 ＞ 教育委員会事務局 ＞ 学校教育課

８．お問い合わせ先

入広瀬小学校検討委員会について、詳しいことは魚沼市教育委員会学校教育課にお問い

合わせください。

○魚沼市教育委員会学校教育課

住所：魚沼市小出島９１０番地（本庁舎 ３階）

電話：０２５－７９３－７４５２

メール：gakkokyoiku@city.uonuma.lg.jp


